

## AMENAGEMENT : seulement un projet en Picardie pour le plan autoroute

Le plan de 1 milliard d'euros dévoilé par le gouvernement, visant à entreprendre un certain nombre de projets d'aménagements autoroutiers, ne concernerait que peu la Région des Hauts-de-France, avec un seul projet en Picardie. Il s'agit de la réalisation d'un diffuseur sur l'A26 destiné à améliorer la desserte au parc Heroic Land de Calais. Un des problèmes soulevés par ce programme, et que les aménagements devront être financés par les collectivités et les usagers, à travers une hausse des péages, et non aux sociétés autoroutières, dans une situation où les collectivités sont en difficulté. La [SOCIETE DES AUTOROUTES DU NORD EST DE LA FRANCE](#) / T : 01.44.38.62.00 n'a pas apporté d'informations plus précises, expliquant que des discussions étaient en cours avec les collectivités.